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1 : Appel des membres. 
La liste de membres est distribuée en guise de liste d’appel. Elle est corrigée et signée. 

 

2 : Acceptation du procès-verbal 2018 
Le procès-verbal 2018 a été mis en ligne. L’acceptation est votée à main levée. Le procès-

verbal est accepté à l'unanimité. 

 

3 : Rapport de la présidente. 
La Présidente, Céline Aellen, excuse les autorités communales, ainsi que Noélie, membre 

du comité, absente. 

Elle remercie chaleureusement les membres du comité pour la bonne gestion du club, ainsi 

que les entraîneurs pour leur investissement sans faille tout au long de la saison, leur travail 

et leur persévérance.  

La Présidente revient sur les points marquants de la saison écoulée. En particulier, le fait 

que cette saison fut la première dans la nouvelle salle du Champ du Gour, ce qui a été vécu 

comme un véritable coup de fraîcheur dans la vie du club. Le HC Moudon peut enfin compter 

sur une infrastructure digne de ce nom, voire même plus, puisque cette salle est sans 

conteste l’une des plus belles de Romandie. Malheureusement, malgré tous les efforts du 

comité, l’une des équipes homme doit continuer à s’entrainer à Valacrêt par manque de 

disponibilité dans la nouvelle salle. La Présidente remercie l’AISMLE pour sa collaboration, 

ainsi que les membres de l’intendance de Valacrêt, en particulier Madame Gavillet pour sa 

réactivité. 

La Présidente est applaudie. 

 

4 : Désignation des scrutateurs. 
Samuel Marques est désigné comme scrutateur. 

 

5 : Rapport du caissier. 
Sylvain Mayor, Caissier, présente les comptes.  

L’exercice se clôt sur un bénéfice de Fr. 7'087.85 

Ce bénéfice s’explique par plusieurs motifs : 

• Les salaires des entraîneurs pour la saison courante n’ont pas encore été versés ; 

• La salle de Valacrêt n’a pas encore été facturée. Il est d’ailleurs souligné qu’il y aura 

un gros rattrapage sur ce poste, car rien n’a été facturé depuis 2017 ; 

• Enfin la salle du Champ du Gour est plus chère que prévu, notamment en raison des 

heures de week-end qui font l’objet d’une taxation séparée et ne bénéficient pas du 

même tarif dégressif que les heures d’entraînement. 

 

Le budget 2019 prévoit une perte de Fr. 1939.59, celle-ci prenant en particulier en compte 

le rattrapage Valacrêt ainsi que les amendes d’arbitrage. 

 

Le compte BCV affiche actuellement un solde de : Fr. 20'646.25 

Le compte de la Poste de : Fr. 23'686.24 

 



 

 

Les vérificateurs, Romain Favre et Dyane Sandoz confirment que les comptes sont conformes 

et demandent la décharge du Caissier. 

 

Le vote est fait à main levée. La décharge du Caissier et des vérificateurs de comptes est 

acceptée à l’unanimité. 

 

6 : Modification des statuts 
Le Comité propose l’adjonction suivante à l’art. 3 “Admissions” des statuts : 

« Tous les membres doivent être au bénéfice d’une assurance accident et d’une assurance 

responsabilité civile ». 

 

La modification est acceptée à l’unanimité. 

 

7. Cotisations. 
En fonction de l’état de la caisse, le comité propose de maintenir les cotisations à savoir : 

• 300 fr. par actif; 

• 250 fr. par junior jusqu’aux M21; 

• 200 fr. par juniors M13 et plus jeunes. 

 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

8 : Rapports des entraîneurs 
GARDIENS 

Nadine Meystre explique que l’année a été différente des autres saisons en raison de l’espace 

plus important mis à sa disposition dans la nouvelle salle, avec la possibilité d’installer un 

but sur la largeur du terrain, ce qui lui a permis de faire des exercices intéressants. 

 

Elle relève l’excellent investissement des gardiens M15 qui sont les seuls à ne pas avoir 

loupé un entraînement. 

Dolores Schmidt a tenté de joueur comme gardienne, mais cela ne lui a pas plu. Nadine 

félicite les filles qui se sont essayées comme gardiennes et qui se sont toutes bien 

débrouillées. 

 

Les actifs étaient fidèles. Elle félicite tous les gardiens et les remercie pour leur 

investissement lors des entraînements.  

 

Kids 

Denise Périsset explique que l’effectif était relativement faible en début de saison, mais 

que le groupe était composé de 23 enfants en fin d’année. Beaucoup d’activités annexes 

ont été proposées durant cette saison pour ouvrir aux enfants à d’autres activités. 

 

Les Kids ont eu beaucoup de plaisir et Denise remercie les différents intervenants qui la 

secondent tout au long de l’année. 

 

  



 

 

M9-M11 

Christine Amaudruz présente avec joie le bilan des équipes mini. 

Le groupe a commencé avec un tout petit effectif mais termine la saison avec 19 joueurs. 

Ces joueurs ont toujours été motivés et ont bien progressé. Elle remarque une belle diversité 

dans l’équipe. 

La différence de niveau entre les joueurs de cette catégorie a conduit les entraineurs M11 

et M13 à collaborer plus activement. Dès le retour des vacances de Pâques, tous les joueurs 

M11 qui pouvaient monter ont intégré l’équipe M13, à la satisfaction des deux entraîneurs. 

 

Comme annoncé la saison passée, Christine avait initialement décidé d’arrêter son activité 

au sein des minis. C’était sans compter sur le nombre de juniors filles qui se sont prises au 

jeu et qui permettront l’année prochaine de proposer une équipe M13 féminine. Christine 

accepte de reprendre les rênes de cette équipe. 

 

Christine remercie Laurent Teuscher de l’avoir secondée durant toute la saison. Il pourra 

reprendre le leadership de cette équipe mini la saison prochaine. Ce dernier aura besoin 

d’aide, notamment pour assurer le début des entraînements, ses obligations professionnelles 

ne lui permettant pas forcément d’être ponctuel. 

 

Enfin, Christine remercie Jean-Noah pour son aide régulière lors des entraînements et des 

tournois. 

 

 

M13  

Luis Pereira a énormément apprécié de travailler avec les M13 dans la nouvelle salle. C’était 

pour lui quelque chose de nouveau. Compte tenu du fait que certains M11 ont fait quasiment 

la totalité des entraînements avec les M13, le groupe était le plus souvent composé d’une 

vingtaine d’enfants. 

 

Luis était donc content de pouvoir compter sur la présence et l’aide de son co-entraîneur 

Nathan Tavolini. Les résultats n’ont pas été exceptionnels, mais l’entraineur relève que dans 

cette catégorie d’âge, le classement n’est pas le plus important et que la joie de jouer et 

de s’amuser sont prioritaires. 

 

M15 

Jean-François Périsset relate la saison de sa nouvelle équipe ; il expose avoir vécu une très 

belle année de handball et avoue qu’il aimerait pouvoir en vivre d’autres de ce type. 

 

Il remercie les parents des M15 pour leur soutien durant cette saison, ainsi que Florian 

Trolliet et Marc Lehmann, ses seconds. Il déplore toutefois la démission annoncée de Marc à 

la fin de la saison. 

 

Pour la prochaine saison, il souhaite poursuivre sur cette belle lancée, avec sa future équipe 

dont la composition sera considérablement renouvelée. 

 

M17  

Samuel Marques relève le peu d’effectif aux entraînements, étant précisé que cette équipe 



 

 

s’entraînait pour la première fois deux fois par semaine. Heureusement, aux matchs, 

l’effectif a toujours été suffisant et l’équipe enregistre 50% de victoires et 50% de défaites. 

 

Samuel remercie Nicolas Maerovich pour son aide. Il a eu beaucoup de plaisir durant cette 

saison et se réjouit de la prochaine. 

 

Dames 

Sur le papier, l’effectif est de 18 actives, sans entraîneur attitré. Les actives en possession 

d’un diplôme J+S se sont donc unies pour former un pool d’entraîneurs. Grâce à cela, 

l’équipe a été plus concernée. Plusieurs personnes sont également intervenues pour cette 

équipe, pour le coaching ou pour un entraînement. 

 

En l’absence de gardienne attitrée, plusieurs joueuses ont accepté de se prêter à cet 

exercice délicat et, dans ce cadre, l’engagement d’Andréa Marques sur une grande partie 

de la saison comme gardienne a été très apprécié.  

 

Les filles ont terminé au 8ème rang de leur championnat, mais bien plus important, 

l’ambiance au sein de l’équipe a été très agréable et motivante. 

 

Hommes H4A 

L’effectif des hommes permettant de créer deux équipes, il a été décidé de les inscrire 

dans 2 championnats différents. Ainsi, l’équipe A a participé au championnat bernois de 

4ème ligue. 

 

Le début du championnat n’a pas été une réussite, notamment en raison d’un effectif 

réduit par les blessures et d’une mauvaise préparation. Ce mauvais départ a finalement 

privé l’équipe de la possibilité de participer aux matchs de promotion, et cela malgré une 

suite de championnat frisant la perfection, l’équipe terminant à la 4ème place de son 

groupe, deux points derrière le second. Toutefois, l’expérience dans ce championnat 

suisse-allemand a été grandement appréciée.  

 

Pour la saison prochaine 2 équipes sont à nouveau inscrites. Sylvain Mayor espère que 

l’équipe A aura appris de ses erreurs et que les joueurs seront prêts et motivés dès le 

début de saison. 

 
Homme H4B 

Alain Rossier présente le bilan de l’équipe B, évoluant dans le championnat romand. 

L’équipe est essentiellement composée de jeunes joueurs et de routiniers expérimentés,  

 

Alain Rossier relève que l’équipe a dû faire face au départ de plusieurs joueurs, rendant 

difficile la poursuite de la saison. 

 

Pour 16 matchs, on n’enregistre que 3 victoires. Il remercie Laurent Cottier et Sylvain 

Mayor pour leur aide. 

 

  



 

 

9 : Admissions et démissions 
Cette année le comité accuse réception des démissions suivantes :  

• Amaëlle Diserens 

• Coralie Cottier 

• Alain Rossier 

 
10 : Remarques en vue de la saison 2019-2020 
Pour la saison à venir, le HC Moudon comptera une équipe de plus, puisqu’une nouvelle 

équipe junior féminine M13 a été inscrite. Le comité, au nom du club, remercie Christine 

Amandruz, à l’origine de ce projet, pour son engagement sans faille. 

 

Le comité a décidé de maintenir les amendes pour les manquements aux tables et buvettes. 

Toute absence sera sanctionnée de Fr. 20.-, s’ajoute à cela l'obligation de faire une nouvelle 

table. La récidive est facturée de Fr. 50.-. 

Les listes des tables et buvette pour la demi saison se trouveront sur le site une semaine 

après l’établissement du calendrier. 

 

La présidente rappelle qu’il est important de consulter régulièrement le site du HC Moudon. 

(www.moudon-handball.ch) et que des photos y sont régulièrement publiées. Toute 

personne désireuse de ne pas y apparaître est invitée à se manifester auprès du comité, à 

défaut de quoi un consentement implicite sera admis. 

 

Les membres ont également accès au championnat sur le site www.handball.ch. 

 

11 : Nomination du comité, de la présidente et des 

vérificateurs 
Cette année le comité était composé de 6 membres.  

Alain Rossier et Sylvaine Basdel sont démissionnaires. 

La Présidente remercie chaleureusement les deux membres sortant pour le travail accompli 

durant les très nombreuses années.  

Ils sont nommés membres d’honneur du Handball Club Moudon. 

 

Pour le poste de Présidente, aucune candidature n'est annoncée parmi les membres et 

personne ne demande un vote à bulletin secret. Céline Aellen est réélue en qualité de 

Présidente à l’unanimité. 

 

Au vu des deux démissions susmentionnées, le comité se représente dans la composition 

suivante : Noélie Chenevard1, Sylvain Mayor et Laurent Cottier. 

Deux candidats sont présentés : Thierry Aguet et Romain Favre.  

 

  

 
1 (Noélie démissionnera deux semaines après l’assemblée générale, pour des raisons 

professionnelles). 

http://www.moudon-handball.ch/
http://handball.ch/


 

 

Le comité est élu à l’unanimité. 

 

Pour les vérificateurs de compte, Romain Favre et Dyane Sandoz sont sortants. Les 

vérificateurs de compte pour la saison 2019-2020 seront Michaël Paukovic et Grégoire Aebi 

(rapporteur). 

12 : Nomination des entraîneurs 
Pour la saison 2019-2020, les entraîneurs du HCM seront les suivants : 

Kids : Coralie, Denise, Fabienne, Jean-François, avec plusieurs aides ponctuelles 

M11 : Laurent T. et Jean-Noah 

M13  filles: Christine et l’équipe Dame 

M13 : Luis et Nathan 

M15 : Jean-François et Florian 

M17 : Samuel et Quentin 

D3 : Christine, Clarissa, Florence et Céline 

H4/Spartans : Sylvain 

H4/Vikings : Laurent 

Gardiens: Nadine 

 

12 : Propositions individuelles et diverses 
A ce jour, le comité n’a reçu aucune proposition. 

 

Sur ces derniers mots la présidente clos la 17ème assemblée générale du HC Moudon 

 

 

La présidente : La secrétaire : 

Céline Allen Sylvaine Badel 

 


